

# "NIÑA FENÓMENO COREANA"



Yoo Ye-eun, hizo una aparición en un episodio de 'Star King' y posteriormente fue sorprendida con un piano como regalo de un prodigio musical. (SEP)

La pequeña ahora de casi 9 años ha logrado captivar el corazón de todo quien la conoce. (SEP)

**C**Yoo Ye-eun es una niña que nunca había estudiado solfeo, pero tiene un talento único, que se dio a conocer a sus cinco años cuando realizó su intervención en "Star King", un programa coreano tipo "Tienes talento", el cual hubiese podido ganar, pero su madre la retiró en las finales, argumentando que ya tenían suficiente dinero para pagarle las clases particulares de piano, que era el objetivo de permitirle a la niña participar. Sin embargo, para sorpresa de familiares y de la propia niña, la cadena televisiva le invitó nueva mente a presentarse al año siguiente, durante cuya versión tocó al lado de uno de los pianistas más famosos con quien com-

parto divendamente y finalmente la producción le hizo entrega de un hermoso piano.

Hoy con nueve años, toca el instrumento como una verdadera erudita. Además, resulta sorprendente saber que es ciega de nacimiento y que empezó a tocar el piano a tres años.

Tiene su cerebro desarrollado de tal manera que posee un buen oído y una inteligencia extraordinaria en lo que a música respecta. ¡Y además a veces canta mientras toca!

## FAMOSA

Ella se ha hecho famosa en el mundo de la música y ha sorprendido a mucha gente cuando la ven tocar. Tal parece que a pesar de ser ciega Dios

perfeccionó su cerebro en alguna parte para que pueda tener ese don maravilloso y esa inteligencia musical.

De manera increíble y sin ningún conocimiento previo de música, esta niña coreana puede tocar una canción en piano con tan solo escucharla una vez...

Yoo Ye Eun, lejos de ser compadecida por nacer ciega, debería despertar envidias... pues tener unos padres adoptivos que la quieren tanto y su don natural: es lo mejor que le pudo haber pasado.

Su gran talento especial podemos compararlo con el que tenía el gran compositor austriaco Wolfgang Amadeus Mozart, quien también era capaz de tocar una canción reproduciéndola fielmente simplemente con oírta.



Yoo Ye-eun, invidente de 5 años de edad, sin haber tomado clases de piano toca el piano como toda una profesional. Lo más hermoso es que puede tocar cualquier canción con sólo escucharla una vez. (SEP)